

Lamothe, Colleen

De : Kiteley, Alana
Envoyé : Mardi 28 juillet 2020 6:54
À : Hage-Moussa, Vanessa
C.c : Proteau, Maéva (FIN) ; fitz-morris, James (SPAC/PSPC); Lamothe, Colleen; Laycock, Tristan (SPAC/PSPC); Wellstead, Alex; Power, Michael (IC); Lawrence, Alex; MacKendrick, Andrew; Bélair, Thierry (HC/SC) ; Barnes2, Matthew (FIN); Stickney, Matt; Kim, Sabrina
Objet : Re : AVIS : Coût total de l'EPP

Ajout de Sabrina.

Alana Kiteley

343-542-6531

Le 27 juil. 2020, à 19:18, Hage-Moussa, Vanessa <Vanessa.Hage-Moussa@pmo-cpm.gc.ca> a écrit :

Ajout de Stickney également

Envoyé de mon iPhone

Le 27 juil. 2020, à 18:43, Proteau, Maéva (FIN) <maeva.proteau@canada.ca> a écrit :

Ajout de Matthew

M

Maéva Proteau

Attachée de presse / Press Secretary

Cabinet du ministre des Finances / Office of the Minister of Finance

Cell: 343-551-6274

De : fitz-morris, James (SPAC/PSPC) <james.fitz-morris@canada.ca>

Envoyé : Lundi 27 juillet 2020 18:12

À : Kiteley, Alana <Alana.Kiteley@pmo-cpm.gc.ca>; Lamothe, Colleen <Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca>; Proteau, Maéva (FIN) <maeva.proteau@canada.ca>; Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca>; Wellstead, Alex <Alex.Wellstead@pmo-cpm.gc.ca>; Power, Michael (IC) <michael.power@canada.ca>; Lawrence, Alex <Alex.Lawrence@dpmo-cvpm.gc.ca>; MacKendrick, Andrew <Andrew.MacKendrick@pmo-cpm.gc.ca>; Bélair, Thierry (HC/SC) <thierry.belair@canada.ca>; Hage-Moussa, Vanessa <Vanessa.Hage-Moussa@pmo-cpm.gc.ca>

De : fitz-morris, James (SPAC/PSPC)

Envoyé : July 23, 2020 12:22 AM

À : 'Kiteley, Alana' <Alana.Kiteley@pmo-cpm.gc.ca>; 'Lamothe, Colleen' <Colleen.Lamothe@pmo-cpm.gc.ca>; 'maeva.proteau@canada.ca' <maeva.proteau@canada.ca>; Laycock, Tristan (SPAC/PSPC) <tristan.laycock@canada.ca>; 'Wellstead, Alex' <Alex.Wellstead@pmo-cpm.gc.ca>; Power, Michael (IC) <nnichael.power@canada.ca>; Lawrence, Alex <Alex.Lawrence@dpmo-cvpm.gc.ca>; Bélair, Thierry (HC/SC) <thierry.belair@canada.ca>

Objet : AVIS : Coût total de l'EPP

Bonjour à tous,

Demain, le SM de SPAC comparaitra devant le comité OGGO. Il n'y a pas grand-chose de nouveau, mais le SM devrait se faire questionner sur le coût total de l'EPP.

Les chiffres sont déjà connus (environ 2 milliards de dollars initialement annoncés plus les 4,5 milliards de dollars de l'accord de relance en toute sécurité), mais à ma connaissance, personne n'a encore présenté ces chiffres publiquement.

Si, par chance, le SM n'est pas invité à préciser le coût total dès le départ, nous projetons (espérons) de le divulguer par l'entremise d'un intervenant bienveillant dans un contexte plus favorable.

Voici l'essentiel de la réponse qu'il donnera :

« Au total, nous avons engagé 5,9 milliards de dollars dans ces trois domaines [soins de santé, autres ministères, Réserve d'urgence pour les services essentiels]. La majeure partie de ce montant, environ 5,5 milliards de dollars, est consacrée à la fourniture d'EPP et d'équipements médicaux au secteur de la santé, par l'entremise des provinces et des territoires. Du reste, 236 millions de dollars sont destinés à soutenir les employés de première ligne du secteur public et 229 millions de dollars à la Réserve d'urgence pour les services essentiels. Il convient de noter que ces chiffres changent presque quotidiennement. »

Nous ne divulguerons pas encore de renseignements sur les contrats - mais cela va venir... Nous devons fournir au comité OGGO un dossier volumineux, y compris des notes d'information et des renseignements sur les contrats, au plus tard le 3 août. Nous travaillons actuellement à une première ébauche de ce dossier et nous vous aviserons dès que nous en saurons plus.

Nous avons l'intention de publier une partie de ce dossier avant cette date - jeudi 30 juillet, espérons-nous - afin que l'information vienne de nous et non de l'Opposition au cours de travaux en comité. Nous devons de toute façon rendre ces renseignements publics à un moment donné et nous nous sommes engagés publiquement à le faire à plusieurs reprises.

Le plan général est maintenant une liste de forums avec : le nom de la société (sauf dans certaines circonstances limitées), les produits qu'elle fournit et la valeur totale du contrat. Nous ne publierons PAS le nombre d'unités par contrat, car l'information sur le prix unitaire compromettrait les négociations dans d'éventuels processus d'approvisionnement et pourrait compromettre certains contrats en cours.

Plus d'informations à suivre sur ce point également.

James

James Fitz-Morris